

下古屋 自治区だより

第117号

令和4年10月1日発行
編集：下古屋自治区

夏祭り盆踊り大会が開催されました。（8月6日）



一昨年、昨年と2年間コロナのため開催できなかった盆踊り大会がやっと開催することができました。井郷の他の地区では、今年も中止となったところもありますが、自治区役員と地域の皆さんの協力により、アルコール類の提供中止などの新型コロナウイルス感染症対策に配慮しての開



催となりました。参加人数が心配されましたが、多くの区民の皆さんが参加し、久しぶりににぎわった夏祭り盆踊り大会となりました。子どもたち向けの花火遊びやスーパーボールすくいなど、子供会などの各種団体の出店も大賑わいでした。





弘法まつりが開催されました。（4月21日）



弘法さんの行事も2年ぶりで開催されました。この行事は弘法大使（空海）の命日である旧暦の3月21日（御祥当命日）に延命寺の境内で下古屋弘法の会の皆さんが、お参りに来た皆さんにお菓子をふるまうもので、

この2年間はコロナの感染防止に配慮し、開催を中止していました。

物故者法要を行いました。（4月21日）



下古屋の高齢者クラブである松栄会では、弘法さんの命日に、昨年一年間にお亡くなりになった会員（物故者）の供養をしています。今回は前回の供養後7人の方の冥福を祈りました。今まで、いるのが当たり前のように思っていた諸先輩が亡くなっていくのは寂しい限りです。

四郷駅のフラワーポットの花の植え替えをしました（5月20日）



以前は、「愛環を守る会」として四郷駅の環境美化を担っていましたが、今は、下古屋松栄会の活動として、春と秋に花の植え

替えを行っています。昔は、田んぼの中の寂しい駅でしたが、今では駅前に高層マンションが立ち並ぶ新しい町の駅になり、乗降客も増え、通勤通学の皆さんの安らぎになるよう高齢者クラブでがんばっています。今年は、雨が多いのでそれほど大変ではありませんでしたが、夏には水やりを当番で行って高齢者にとってはかなりの負担となっているのも事実です。

マレットゴルフ大会が開催されました。(5月29日)



好天に恵まれ、マレットゴルフ大会を楽しみました。初夏のような陽気で、汗を流しながらの競技となりました。初めての参加者もいましたが、それなりに楽しむことができたと思います。競技の結果は、やはり、常連の方々が上位を占めました。



1位 安藤富子さん、2位 小山博繁さん、3位 平松 寿さん、そしてホールインワン賞が3人も、安藤富子さん、仲田好宏さん、渡邊祥子さんでした。

下古屋天王祭りが開催されました。(7月1日)



下古屋では、水の神様として昔から天王まつりとして行事を行っています。7月の初めに八柱神社の総代から津島神社のお札を受けて、公民館の敷地に祭場を設けて祭事をおこなっています。

猿投おいでん夏まつりが開催されました。(6月25日)



このイベントも新型コロナウイルス感染症のために2年間、開催が中止されてきましたが、今年は開催することができました。感染を恐れて、参加者が少ないのではないかと心配されましたが、例年のような賑わいをみせて、関係者スタッフは開催でき

たことに感謝していました。

下古屋からは、踊り連のなかでは比較的若い世代の参加となり、元気ある踊りを披露していました。

夜間パトロールを実施しました。(8月20日)

あいにくの雨模様の天気となりましたが、各組の組長、団体長の皆さんで夜間の町内パトロールを実施しました。

パトロールを行った時間帯は、雨もやみました。今回も特に目立った問題箇所はなかったようでした。



ご不幸のお知らせ(4月～9月) 区民の皆さまにご報告し亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

死亡年月日	組	氏名	年齢	備考
R4. 4. 15	10	近藤清人	71	家族葬
R4. 6. 6	3	安藤幹夫	100	家族葬
R4. 6. 15	9	林 麗霞	62	家族葬
R4. 7. 15	7	小栗眞澄	85	家族葬
R4. 7. 28	24	堀 弘	91	家族葬

下古屋公民館のご案内

電話番号 45-4027 開設日・時間 毎週 火・土曜日 9:30～12:30

ホームページ <http://sitagoya.starfree.jp/>

